

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Bürgermeister Schaden als Verbandsobmann wiedergewählt

Die Verbandsversammlung des Regionalverbandes Salzburg Stadt und Umgebungsgemeinden hat **Bgm. Dr. Heinz Schaden** neuerlich und somit bereits zum 7. Mal zum Verbandsobmann gewählt. Mit der einstimmigen Wahl bringen die Umlandbürgermeister ihr großes Vertrauen und ihre hohe Wertschätzung gegenüber Heinz Schaden zum Ausdruck, der nun schon seit 18 Jahren an der Spitze des Regionalverbandes steht. Das Votum dokumentiert auch das Bestreben und die Bereitschaft der Umlandgemeinden zur partnerschaftlichen Kooperation mit der Landeshauptstadt und zur gemeinsamen Gestaltung des Lebensraumes.

Zu Obmannstellvertretern wurden die **Bürgermeister Richard Hemetsberger** aus Grödig und **Dipl.Ing. Franz Tiefenbacher** aus Elsbethen gewählt.

(RVS-Gemeinden: Stadt Salzburg, Anif, Anthering, Bergheim, Elixhausen, Elsbethen, Eugendorf, Grödig, Großmain, Hallwang, Wals-Siezenheim)

Rückfragen :
RVS-Geschäftsführer Dipl.Ing. Paul Lovrek (0662 – 620076 oder 0664 – 3580422)